

Rotary Club



**d'ABBEVILLE
District 1520**

**Année rotarienne
2015**

Bulletin n° 12

Rédacteur

Laurent HIAS

1 LA VIE DU CLUB

Philippe prend la parole et nous rappelle quelques dates :

- 28/29 Mars Salon du Vin : Michel reviendra vers nous pour l'organisation
- 9 Avril : Philippe DESAINT viendra nous parler de l'histoire des Rouets, outil précieux pour tisser la laine
- 11 Avril : : Trophée Golf
- 21 Mai : Gérard BACQUET évoquera l'histoire du Chevalier de la Barre, mort à Abbeville.
- 25 Juin : Passation à EAUCOURT
- 2/4 Juin : Concert des Petits chanteurs à la Croix de Bois. Ils seront parmi nous du Lundi à 17H au Mercredi à 14 H -Les rotariens qui pourront héberger les petits chanteurs doivent se rapprocher de Daniel. (La prise en charge par les rotariens concernera deux nuits pour deux jeunes et deux diners et 2 petits déjeuners)

Des remerciements ont été adressés au Club pour les témoignages d'affection par Vincent, suite au décès de sa mère et par Yann pour le décès de son père.

2 – LA SNSM- UN PARTENARIAT DE LONGUE DATE AVEC NOTRE CLUB

Michel, en préambule, nous rappelle la genèse de cette action. A l'occasion d'une régata en 1992, Michel et Gérard DELABIE réfléchissent à une action qui pourrait mener leurs Clubs de EU et d'Abbeville. Très vite cette idée a pu prendre forme, dans le cadre de l'Interclub et déboucha sur l'annuaire des marées. Voilà plus de 20 ans que cet annuaire est édité et fait la fierté du Club, grâce à ces 12 000 exemplaires diffusés. Concrètement, cette action a permis de contribuer à la disparition des noyés que l'on pouvait déplorer chaque année

sur nos côtes (4 à 5 par an dans les années 1990). Mais au-delà de ça, c'est plus de 100 000 € qui ont permis de financer du matériel auprès de la SNSM .

La SNSM du Tréport

Eric CHEVALLIER, Président de la SNSM du Tréport nous a présenté cette association de bénévoles avec son épouse Trésorière.

La SNSM regroupe plus de 7000 bénévoles. Elle a pour mission, depuis 1967, de secourir gratuitement les vies humaines en danger, en mer et sur les côtes

Le financement de ces missions repose sur la générosité du public et de partenaires privés : en 2012, 76 % des ressources annuelles de la SNSM étaient d'origine privée et 24 % provenaient de financements publics.

Eric nous a présenté un petit film sur les interventions effectuées par la SNSM en mer dans des conditions difficiles. Le dévouement des bénévoles et leur implication est à l'origine de belles réussites. Avec 56 sorties en 2014, ils ont réalisé 14 sauvetages pour la station.

Depuis l'été 2013, ils ont à leur disposition un bateau puissant qui leur permet de rayonner très loin jusqu'à la hauteur de la Canche. Son nom le FORTINI, qui était l'ancien « Patron », nom usité pour désigner le chef de bord. Le fils de l'ancien Patron, Bruno FORTINI a repris le flambeau et est devenu le nouveau « Patron ».

Ce bateau d'un montant de 600 000 € a été financé pour 25 % par des fonds privés et donc par l'appel à la générosité.

En France, c'est donc, 1657 personnes secourues, 18 668 personnes soignées, 1 117 recherches d'enfants égarés etc...

3 – LA SOIREE UN PLUS UN

Michel D nous précise que ce soir est un anniversaire pour lui puisque cela fait 38 ans qu'il est rotarien, c'est aussi pour lui l'occasion de rappeler les qualités dont doit faire preuve tout bon rotarien. Au-delà de la vérité, de la loyauté, qui sont des qualités intrinsèques, interrogeons-nous sur le profit que chacun peut tirer de la relation que nous créons et de l'amitié qui peut s'en dégager. Michel nous rappelle quelques phrases philosophiques qui constitueront la pensée de la semaine(cf ci-après)

Emmanuel nous a présenté son invité, Paul Vanmoorlegem d'origine Hollandaise et marié à une Française dont le père est rotarien. Paul, invité d'Emmanuel , a pris la parole pour rappeler que son père fut rotarien en Afrique du Sud à l'époque de l'apartheid et a initié une action, similaire et chère à notre club : la boîte à outils qui a profité à des jeunes habitants dans le Township.

Notre Président nous a présenté son invité François LAMARCHE, Président actuel du Club 41. François habite et travaille à Abbeville. Il est médecin Anatomopathologiste, marié à Isabelle et ayant deux filles Camille et Louise, toutes deux en dentaire à la faculté de Reims.

4 PHRASES DE LA SEMAINE

Extraites du discours de Michel D

« Science sans conscience n'est que ruine de l'âme » Rabelais

« Il n'est de richesses que d'hommes » Jean Bodin